

## Starnberger beim Gäsbock-Mountainbike-Marathon im Partnerlandkreis Bad Dürkheim

### Pressestelle

Pressesprecher Stefan Diebl  
Zimmer-Nr. 203  
Durchwahl 08151 148-260  
Telefax 08151 148-490  
pressestelle@LRA-starnberg.de

Starnberg 13.05.2013

**Was macht eine Landkreispartnerschaft aus? Was gehört dazu? Fragt man Pfalzreferentin Barbara Beck bringt sie es auf den Punkt: „Austausch, Kommunikation und Spaß.“ Grund genug für sie, ein Team für den Gäsbock-Mountainbike-Marathon in Lambrecht, einer Gemeinde des Landkreises Bad Dürkheim, zusammenzustellen und an den Start zu schicken. Sieben Biker stellten sich am vergangenen Wochenende der Herausforderung.**

Der Gäsbock-Mountainbike-Marathon ist laut der Zeitschrift „bike“ eine der „abgefahrensten“ Mountainbike-Veranstaltungen. Schon bei der Ausschreibung erfährt man, dass es sich um kein Rennen handelt. Es geht ausdrücklich nicht um Bestzeiten. Es gibt keine Preisgelder. Das ganze findet ohne Zeitnahme statt mit dem Hinweis, dass wer wissen möchte, wie lange er unterwegs war, seinen Tacho im Auge behalten sollte. Sieben ambitionierte Biker aus dem Landkreis Starnberg nahmen die Herausforderung an und verstehen jetzt die Begeisterung. Der Trail war in jeder Hinsicht außergewöhnlich. Auf 75 Kilometern waren in ständigem Wechsel zwischen Auf und Ab etwa 2.400 Höhenmeter auf anspruchsvollsten Wegen zu bewältigen. An den Verpflegungsstationen gab es neben Saumagen, Dampfnudeln, getrockneten Mangochips, Espresso und Kölsch. Hausdrachen und Neptun liefen einem über den Weg. Es war definitiv keine Veranstaltung für Fahranfänger, um heil ans Ziel zu kommen musste man schon verdammt gut „uffbasse!“. Zum Schluss waren die Biker erschöpft aber mit einem Grinsen am Ziel und wurden von Pfalzreferentin Barbara Beck und Werner Schmid vom Starnberger Tourismusverband mit einem Weißbier in Empfang genommen.

Seit über 30 Jahren besteht die Partnerschaft zwischen den Landkreisen Starnberg und Bad Dürkheim in der Pfalz. Für den neu gewählten Landrat des Landkreises Bad Dürkheim, Hans-Ulrich Ihlenfeld, war es daher eine Selbstverständlichkeit das Starnberger Team am Vorabend zu begrüßen und viel Erfolg zu wünschen.



Das Starnberger Rad-Team bei der Vorbereitung auf das Rennen (oben) und mitten im Starterfeld (unten).

Hausadresse:  
Strandbadstraße 2 · 82319 Starnberg  
Telefon 08151 148-0  
Telefax 08151 148-292  
info@LRA-starnberg.de  
www.landkreis-starnberg.de